
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE QUARTIER N°4 L’ADROIT/CROISETTE
- Lundi 30 mai 2022 -

PRÉSENTS

- Sophie VAGINAY RICOURT – Maire
- Yvan BOUGUYON – Adjoint
- Florence ALLEMANDI –  Adjointe
- Rolande JACQUES – Adjointe
- Miguel ORTUNO – Adjoint

► Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT ouvre cette  réunion à 18h35 par un tour de table rapide de 
l’ensemble des élus présents. 

►Mme XXXX pose la question de la réfection du chemin de l’Adroit qui est dans un triste état. 

Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT lui explique le non-entretien de la voirie pendant au moins 20 ans par 
les anciennes municipalités ce qui a conduit à cela aujourd’hui. Cependant la commune budgétisera chaque année,  400 
000  pour la réfection de la voirie de Barcelonnette.€

Madame XXXX demande également des précisions sur la numérotation des adresses postales car elle n’en a pas à son
niveau. 

Yvan BOUGUYON lui répond qu’il y a forcément un numéro correspondant à la parcelle et que la commune a refait 
tout son adressage. Elle peut obtenir des renseignements auprès du service urbanisme de la ville.

Un panneau apposé à proximité du domicile de celle-ci n’est à priori pas le bon, il faudrait le replacer au bon endroit. 
Enfin, le petit chemin piéton menant au centre-ville par derrière le lycée et vers l’hôtel Azteca est très dangereux car il 
n’est pas du tout entretenu. 

Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT explique que le nécessaire sera fait pour toutes ses demandes.

 ► Mr XXXX pose la question du problème des ordures ménagères situées à l’heure actuelle dans la montée de la 
piscine, peu pratique pour les gens car en pente et surtout difficile d’accès pour les personnes âgées.

Yvan BOUGUYON explique le système actuel de ramassage des OM et indique que des containers supplémentaires 
seront installés à l’endroit de la réunion de quartier si la demande des habitants est partagée.

 ► Madame XXXX indique que dans le lotissement DOLORES en période hivernale plus particulièrement, un virage 
est très dangereux car très gelé avec un risque de dérapage des véhicules dans le ravin. Également, elle soulève le 
problème du manque de bancs sur le secteur de l’Adroit qui est quand même un secteur de ballade.

Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT lui indique que l’ensemble des bancs sont en cours de réfection et qu’ils
vont bientôt revenir. Une convention est passée avec l’AGE qui nous entretient les bancs publics.

 ► Une demande est faite pour l’installation d’une poubelle sur l’avenue Watton de Ferry, au niveau des bancs de la rue 
des Manettes ainsi que sur le parking de la piscine. 

Le nécessaire sera fait.

 ► Mr XXXX demande la responsabilité en cas d’accident d’une voiture ou autres dans le lotissement DOLORES 
compte tenu du statut particulier de celui-ci. Il demande également qui est gestionnaire de l’état des routes et de 
l’éclairage public.

Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT lui explique que la commune prend en compte le déneigement de la 
voirie car cela serait trop compliqué sans passage des engins techniques et prend également en charge la partie 
« entretient courant et commun ». Elle indique que ce problème est similaire à celui du Peyra. 
Le lotissement DOLORES à un statut de copropriété privée, les voies peuvent être remises à la commune sous 
certaines conditions. Il faut consulter le service urbanisme pour voir comment faire.



► Des fils téléphoniques sont à ras le sol au niveau du Boulevard de l’Adroit et son dangereux car les gens promènent
juste à côté.

Le nécessaire sera fait auprès d’Orange.

 ► Madame XXXX soulève le problème du pluvial sur l’Avenue Reine des Près car la chaussée étant en mauvaise état 
et plus de niveau, l’eau suit le sens de la chaussée et s’infiltre dans les garages en cas de précipitations. 
Il faudrait reprendre le tracé du canal parallèle à celle-ci pour que l’eau suive de nouveau le cheminement classique.

 ► Problème d’éclairage public sur l’Avenue René CHABRE.

 ► Problème de voirie avec nids de poule sur la route menant au HLM de la Croisette.

 ► Problème de vitesse et d’insécurité dans la rue du Bosquet. Il est indiqué que des véhicules arrivant parfois en sens 
inverse sont à des allures très dangereuse pour les piétons y circulants.

 ► Les habitants du Lot DOLORES signalent le gros problème de tonnage des camions qui passent dans le lotissement 
et non par le boulevard car le virage en épingle après la piscine est trop serré. Ils soulignent également le problème de 
vitesse des véhicules.

Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT indique qu’une taxe à l’essieu a été mise en place pour limiter le 
tonnage sur ces axes critiques. 

 ► La place des Manettes étant un point bas, elle récupère les eaux du quartier de l’Adroit et devient alors un « lac ».

 ► Dans le même esprit que la rue des Edelweiss qui est en sens unique à la montée, les habitants demandent à ce que 
la rue des Rhododendrons soit en sens unique dans le sens de la « descente » vers l’hôpital pour limiter le flux de 
véhicules en croisement car la place est très restreinte. Il faudrait également renouveler le miroir du haut de la rue des
Edelweiss.

 ► Il y a un problème de stationnement des véhicules sur l’Avenue René CHABRE de part et d’autre de la route 
rendant le flux piéton impossible par les trottoirs et donc accessible uniquement par la route !

Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT indique qu’un courrier va être fait aux habitants de ce secteur-ci pour 
informer de ce problème et trouver une solution, pourquoi pas de créer un stationnement que d’un côté de la route 
pour garder les trottoirs accessibles et un flux monter-descente libre.

 ► La question de l’extinction de l’éclairage public à 23h jusqu’à 5h est posée pour répondre à la RICE et surtout à des
économies.

 ► Le stationnement se trouvant en face du chalet Pizza Zappatta est dangereux car il est plein virage. 

 ► L’avenue Watton de Ferry à des espaces verts non entretenus ce qui rend l’accès aux bancs pour toute personne 
impossible car la hauteur de l’herbe est très haute.

La réunion est levée à 20h00.


